



福良ヶ丘小だより

第9号

臼杵市立福良ヶ丘小学校

令和7年6月10日

発行者 木下 裕章

水泳にむけてプールそうじ

①6月3日(火)、有志保護者4名と教職員によるドロ取り作業

プールの水を抜いた後、プール底にたまつたドロを土のう袋に入れ、運び出しました。1時間ほどで作業は終わり、子どもたちのプールそうじへつなげることができました。忙しい中、作業に参加していただいた4名の保護者の方々、ありがとうございました。



底にたまつたドロをとっているようす

②6月4日(水)、1・2・3年生による作業

1年生は校舎からプールまでの落ち葉拾い・草抜きを、2年生はプール下のフロア・プールサイドの落ち葉拾いを、3年生はトイレ・シャワー・足洗い場・手洗い場のそうじをそれぞれしました。



清掃後の集合写真

③6月6日(金)、4・5・6年生による作業

4年生は小プールを、5年生は大プールの壁を、6年生は大プールの底をブラシなどを使ってそれぞれそうじしました。

3日間の作業により、全校児童と保護者が力を合わせて、とても汚れていたプールがきれいになりました。6月16日(月)から水泳が始まります。「ほけんだより」には水泳について書いているので、お子さんと一緒にご確認をお願いします。



たくさんの落ち葉をあつめています

放課後こども教室始まる

6月4日(水)から放課後こども教室が始まりました。2年生と3年生の17名(希望者)が学習指導員の鷲尾先生(3年生)・高橋先生(2年生)・学習サポートの井先生・藤丸先生・薬師寺先生と国語・算数の学習に取り組みます。算数の計算や国語の漢字など、プリントを使って何度も繰り返し学習を行い、基礎基本を身につけていきます。初日のこの日、子どもたちは意欲的に学習に取り組んでいました。復習のチャンスなので、しっかり活用していきましょう。



草を抜いているようす

ふれあい班でのそうじ始まる

6月5日(木)からふれあい班によるそうじを始めました。班の中で上級生と下級生が互いに声をかけあい、教えあい、協力しあい、「つむぎあい」で担当する場所をきれいにみがきあげていきます。15分のそうじ時間、そうじのめあてを守りながら、全校で学校をきれいにしていきましょう。



かべをみがいているようす

連絡

6月28日(土)の「うすきふれあい学校」(親子防災教室・1学期末学級懇談会)の案内文書を「totoru」で配信しているので、ご確認をお願いします。なお、6月30日(月)は振替休日になります。